

POLSEK

Polsek Karangtengah Gelar Patroli KRYD untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Jl. Raya Pramuka

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Jun 14, 2024 - 09:41



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Karangtengah Polres Cianjur melaksanakan patroli Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) di wilayah hukum Polsek Karangtengah untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Kegiatan patroli ini difokuskan pada tindak pidana kejahatan C3 (Curas, Curat, dan Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya.

Patroli dilaksanakan oleh Aiptu A. Satibi dan Aipda Eko Andi pada Jumat, 14 Juni 2024, di Jl. Raya Pramuka, Desa Sindanglaka, Kecamatan Karangtengah, Kabupaten Cianjur. Patroli KRYD ini merupakan langkah preventif untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas dan memastikan keamanan serta ketertiban di wilayah tersebut. Selama patroli, personel Polsek Karangtengah melakukan pemeriksaan di beberapa titik rawan dan berdialog dengan masyarakat untuk mendengarkan keluhan serta memberikan himbauan kamtibmas. "Kegiatan patroli ini kami lakukan untuk memastikan wilayah hukum Polsek Karangtengah tetap aman dan kondusif. Fokus kami adalah mengantisipasi tindak pidana Curas, Curat, dan Curanmor yang sering terjadi. Kami juga berupaya untuk terus berkomunikasi dengan masyarakat agar mereka merasa aman dan dilindungi," ujar Aiptu A. Satibi. Kapolsek Karangtengah, Kompol Rachmat Hamdan, SH., menyampaikan bahwa patroli KRYD ini adalah bagian dari upaya Polsek Karangtengah dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Patroli KRYD ini sangat penting untuk mencegah tindak kriminalitas dan menjaga keamanan di wilayah kami. Dengan kehadiran polisi di lapangan, kami berharap dapat mengurangi potensi terjadinya gangguan kamtibmas," kata Kapolsek Karangtengah. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Karangtengah, memberikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras personel Polsek Karangtengah dalam menjalankan tugas patroli. "Saya sangat mengapresiasi inisiatif dan dedikasi yang ditunjukkan oleh Aiptu A. Satibi dan Aipda Eko Andi dalam melaksanakan patroli KRYD. Kehadiran mereka di lapangan sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tertib," ujar Kapolres Cianjur. Dengan pelaksanaan patroli KRYD yang rutin, diharapkan gangguan kamtibmas dapat diminimalisir dan masyarakat dapat menjalankan aktivitas sehari-hari dengan lebih tenang dan aman. Upaya ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.